



📖 Dans l'Évangile selon saint Matthieu. (27, 59-61)

Lecteur 1 : Prenant le corps, Joseph l'enveloppa dans un linceul immaculé, et le déposa dans le tombeau neuf qu'il s'était fait creuser dans le roc. Puis il roula une grande pierre à l'entrée du tombeau et s'en alla. Or, Marie Madeleine et l'autre Marie étaient là, assises en face du sépulcre.

Lecteur 2 : C'est la tristesse. Où est-il donc celui qui annonçait la Parole de Vie ? Mais rien n'est fini. Et si Dieu avait préparé une réponse qu'on ne peut deviner, imaginer : l'annonce qu'il n'est plus ici, parce qu'il a brisé les portes de la mort ?

Lecteur 3 : Seigneur notre Dieu, nous qui t'avons accompagné sur ce chemin de l'amour jusqu'au bout, garde-nous, dans la prière et dans l'attente de la résurrection de Jésus.

Chant : Mon Père je m'abandonne à toi. (DEV 44-69).

Conclusion

Lecteur 2 :

Ensemble prions.

Regarde, Seigneur, nous t'en prions, la famille qui t'appartient : c'est pour elle que Jésus, le Christ, notre Seigneur, ne refusa pas d'être livré aux mains des méchants ni de subir le supplice de la croix. Lui qui règne avec toi et le saint Esprit, maintenant et pour les siècles des siècles. Amen.

Et que le Seigneur nous bénisse et nous garde dans sa paix, membres vivants de son Peuple, au nom du Père, et du Fils et du Saint-Esprit. Amen.

(Nous sortons en silence)

Les illustrations utilisées sont celles du chemin de croix de l'église Saint-Quentin d'Aire sur la Lys.

Elles sont disponibles sur arras.catholique.fr onglet **SERVICES**, rubrique : **pôle évangélisation et catéchèse**